

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 06. Oktober 2009

*Bericht der AG Jugend
hier: u. a. Spielplatz "Quartier Söhnlein"*

Beschluss Nr. 0056

1. Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, wann mit der Wiedereinrichtung des Kinderspielplatzes im „Quartier Söhnlein“ zu rechnen ist. Falls es noch keine Planungen gibt, bitten wir um baldigen Beginn der entsprechenden Aktivitäten.

Begründung:

Bei der Erschließung und Bebauung des „Quartiers Söhnlein“ zwischen Schneeberg- und Dachsbergstraße ist der bisherige, auch von der benachbarten Kindertagesstätte genutzte Spielplatz an der Ecke Alfred-Schumann-Straße/Schneebergstraße weggefallen. Die AG Jugend hat bei der damaligen Vorstellung des Bauvorhabens im Ortsbeirat darauf gedrängt, dass möglichst schnell für Ersatz gesorgt wird. Das wurde vom Investor und vom Vertreter des zuständigen Ingenieur-Büros Kratz auch zugesagt. Inzwischen sind der erste und letzte der drei Bauabschnitte weitgehend abgeschlossen, ohne dass sich in dieser Angelegenheit etwas getan hat. Im Stadtplan der Landeshauptstadt Wiesbaden ist der neue Spielplatz übrigens bereits eingezeichnet.

2. Der Ortsbeirat nimmt die weiteren Ausführungen der AG Jugend wie folgt zur Kenntnis:
 - Die von einigen Anwohnern der Gartenstadt vorgebrachten Beschwerden über Vandalismus und Lärmbelästigung am neu eingerichteten Spielplatz konnten, nach Rücksprache mit den dortigen Anwohnern ausgeräumt werden.
 - Bis auf einen kleinen Betrag ist der diesjährige Jugendtag abgerechnet.

+

+

Verteiler:

Dezernat V / 67 mit Anlage zu Ziffer 1. z. w. V.
1007 z. d. V.

Horschler

Ortsvorsteher